



Die *4 Nations Billiards International* finden heuer am 21.-22. November in Glengormley, Nordirland, statt. Für diesen jährlichen Vierländervergleichskampf mit England, Irland und Nordirland hat ÖSBV-Sportdirektor **Christian Fock** 6 Spieler, darunter *15-Reds*-Clubmitglied **Patrick Stegmeier**, nominiert.

Neben Patrick besteht Team Austria aus: **Markus Bauer, Felix Knoll, Stefan Knoll, Werner Rieschl** und **Martin Schmidt**.

Die *15 Reds* wünschen Team Austria bereits jetzt viel Erfolg!